

STELLUNGNAHME 2023-06-016 öffentlich	Referat	Referat VII
	Amt	Verkehrsmanagement und Geoinformation
	Amtsleiter/in	Herr Schäpe
	Telefon	3 05-2320
	Telefax	3 05-2330
	E-Mail	ulrich.schaepe@ingolstadt.de
	Datum	16.01.2024

Gremium	Sitzung am (falls bekannt)
Bezirksausschuss VI-West	

Beratungsgegenstand

Parkverbot in der Straße Am Hirtenfeld

Stellungnahme der Verwaltung:

In der letzten Bezirksausschusssitzung wurde die Ausweisung eines Parkverbotes in der Straße Am Hirtenfeld angeregt.

Auf der Oststeite der Fahrbahn besteht bereits ein eingeschränktes Haltverbot. Von der VGI wurde bestätigt, dass sich bei der Durchfahrt der Straße besonders während der letzten Baustellenphase in der Eichenwaldstraße vermehrt Behinderungen für den Linienverkehr durch auf der Westseite parkende Fahrzeuge ergeben haben. Zu einem großen Teil handelte es sich dabei um Kunden des Verbrauchermarktes in der Eichenwaldstraße, da die Parkmöglichkeiten direkt vor dem Geschäft durch die Bauarbeiten nicht mehr nutzbar waren. Das Problem wurde sicherlich dadurch verstärkt, dass auch der Linienbusverkehr teilweise über die Straße Am Hirtenfeld umgeleitet worden ist. Da die Baustelle in diesem Abschnitt nun abgeschlossen ist, ist zu erwarten, dass auch der Parkverkehr in der Straße Am Hirtenfeld zurückgehen wird.

Unabhängig davon haben parkende Fahrzeuge oft auch einen positiven Einfluss auf die Verkehrssicherheit, indem sie zu einer Verkehrsberuhigung beitragen. Insbesondere, da die Fahrbahn im oberen Abschnitt der Straße „Am Hirtenfeld“ leicht abschüssig ist, werden Fahrzeugführer dort zu schnellen Geschwindigkeiten als den vorgeschriebenen 30 km/h verleitet. Durch den relativ geraden Fahrbahnverlauf sind zudem gute Sichtverhältnisse gegeben.

Da uns in der Vergangenheit keine Probleme in der Straße Am Hirtenfeld bekannt waren und davon auszugehen ist, dass die Behinderungen überwiegend durch die Baustelle bedingt waren, ist aus fachlicher Sicht keine weitere Parkverbotsbeschilderung nötig. Wir werden jedoch die verkehrliche Situation in Zukunft weiter beobachten und gegebenenfalls Maßnahmen ergreifen.

gez.

Ulrich Schäpe
Amtsleiter